



## Bericht der Abteilung Badminton zur Generalversammlung der GSV Hemmingen am 23.03.2012

Abteilungsleiter: Inge Kirch  
Tel: 07156/350818  
Email: [chef@badminton-hemmingen.de](mailto:chef@badminton-hemmingen.de)

Stellvertreter : David Obermüller

Kassierer : Wolfgang Noseck

Sportwart : Inge Kirch

Pressewart : Alexander Görig.

Homepage : [www.badminton-hemmingen.de](http://www.badminton-hemmingen.de)

Trainingszeiten: Di. und Fr. 20:00Uhr bis 22:30Uhr (in der „alten“ Halle)

Seit der letzten Generalversammlung ist die Anzahl unserer Mitglieder leicht gestiegen. Nämlich um drei Personen auf derzeit 46.

Es sind alle Altersstufen vertreten. Die Spielstärke reicht von AnfängernInnen über HobbyspielerInnen bis zu aktiven MannschaftsspielerInnen.

Vor Beginn der aktuellen Spielzeit 2011/2012 haben leider unser erster und zweiter Herr die Mannschaft verlassen. Das hatte einer schwierige Saison zur Folge. Wir sind mit einer aktiven Mannschaft in der Kreisliga Stuttgart vertreten. Dort belegen wir derzeit, einen Spieltag vor Ende der Spielsaison, den letzten Tabellenplatz. Wir hoffen am letzten Spieltag noch den letzten Platz verlassen zu können.

Für die kommende Spielzeit haben wir wieder eine Mannschaft gemeldet.

Bei unserer Abteilungsversammlung, am 09.03.2011 wurde alle Amtsträger einstimmig in Ihren Ämtern bestätigt.

Wir laden jeden, der sich für unseren Sport interessiert, herzlich ein, einfach an unseren Trainingsabenden vorbeizuschauen. Eine weitere Möglichkeit zum Zuschauen besteht bei unseren Heimspielen in der Kreisliga.

Die nächste Saison startet nach der Sommerpause am 06.10.2012. Der Spielplan ist noch nicht festgelegt. Dies wird in den kommenden Wochen erfolgen. Dann ist auf unserer Homepage der genaue Terminplan zu finden.

Da wir kein gesondertes Jugendtraining anbieten können, sind interessierte Jugendliche bei unseren Trainingsabenden herzlich willkommen.

Für die gute und kameradschaftliche Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren möchte ich dem Vorstand der GSV Hemmingen ganz herzlich danken. Ich wünsche dem neuen Vorstand eine ebenso glückliche Hand bei der Führung unseres Vereins.